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自 由 民 主 党 １４番 鈴 木 智

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 本県の復旧復興について

１ 土木部所管における海岸堤防の整備状況について尋ねた 土 木 部 長 河 川 整 備 課

い。 港 湾 課

２ 農林水産部所管における海岸堤防の整備状況について尋 農林水産部長 農村基盤整備課

ねたい。

３ 県は、土木部所管における海岸堤防について、どのよう 土 木 部 長 河 川 計 画 課

な考えで復旧・復興を進めているのか尋ねたい。

４ 県が実施している防災緑地の整備状況について尋ねた 〃 まちづくり推進

い。 課

５ 沿岸市町が実施している被災市街地復興土地区画整理事 〃 〃

業及び防災集団移転促進事業の整備状況について尋ねた

い。

６ 県は、地域の活性化に向け、住民主体の地域づくりをど 企画調整部長 地 域 振 興 課

のように支援していくのか尋ねたい。

二 子どもたちの成長について

１ 都市計画法において、市街化調整区域に住宅を新築する 土 木 部 長 都 市 計 画 課

場合の許可基準について尋ねたい。

２ 就学を指定されていない公立小学校への通学の希望があ 教 育 長 教 育 庁

る場合、どのように対応しているのか尋ねたい。

３ 特別支援学級について保護者全体の理解を深めるため、 〃 〃

県教育委員会はどのように取り組んでいるのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 東京都に福島県希望枠で採用された教員に対する特別選 教 育 長 教 育 庁

考試験の実施状況について尋ねたい。

５ 県教育委員会は、教員の指導力向上のため、福島大学に 〃 〃

設置される教職大学院にどのように関わっていくのか尋ね

たい。

三 有害鳥獣対策について 農林水産部長 環境保全農業課

１ 県は、県境地域における農作物の鳥獣被害を防止するた

め、どのように隣接県と連携しているのか尋ねたい。

２ 県は、捕獲したイノシシの処分について、どのように市

町村等を支援していくのか尋ねたい。

四 港湾利用の活性化等について

１ 小名浜港の長期構想の策定の進捗状況について尋ねたい。 土 木 部 長 港 湾 課

２ 小名浜港の長期構想の基本的な考えについて尋ねたい。 〃 〃

３ 小名浜港港湾計画の改訂に向けた今後の予定について尋 〃 〃

ねたい。

４ いわき市内の港において「おなはま海遊祭」等のにぎわ 〃 〃

い創出のイベントが開催された実績を尋ねたい。

５ 国際旅客船の小名浜港利用に向け、港湾管理者としてど 〃 〃

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 小名浜港の港湾施設を魚釣場として開放することについ 〃 〃

て、県の考えを尋ねたい。

７ 本県沖の海中がれき撤去の状況について尋ねたい。 農林水産部長 水 産 課
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８ 県産水産物の風評対策にどのように取り組んでいくのか 農林水産部長 農産物流通課

尋ねたい。

五 ガソリンスタンド過疎地について

１ 道路の除雪における除雪機械への給油の現状について尋 土 木 部 長 道 路 管 理 課

ねたい。

２ ガソリンスタンド過疎地について、県はどのように対応 企画調整部長 企 画 調 整 課

していくのか尋ねたい。




